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市会表紙

いのち第一の
政治を原点に
京都市会議員・5期

蔵田ともこ

Profile●1960年生まれ。市議5期。現在、教育福祉委員、関西広域連合議会
議員。経済総務委員長、都市計画審議会委員など歴任。
家族 ―夫、二人の息子。趣味 ―和装着付け、洋舞、エアロビクスなど。

Profile

市会

蔵田ともこくらたくらた共子共子
2022年11月　発行／京都北地区委員会 京都市北区紫野雲林院町78 TEL：075-432-3261
上京民報 日本共産党京都北地区委員会は、次の見解を発表しました。 くらた共子
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いのちの現場を
出発点に
どんな時も
住民に寄り添い
困り事あれば
駆けつけることを
第一に
活動しています

くらた共子
HP

これまでもこれからも

府民の苦しみに
心を寄せ
政治を動かす！

Profile●農商工労働常任委員、文化・スポーツ振興対策特別委員。1955年生ま
れ、67歳。27年間、上京民商事務局で中小業者の生活相談に従事、その経験を活か
し、議会で西陣振興対策などを質問。共同学童保育所「虹の子クラブ」、心月保育園
で保護者会活動の中心に。趣味はスポーツ観戦。家族は妻（看護師）と３人の息子。

京都府会議員・4期

迫ゆうじさこさこ祐仁祐仁
さこ祐仁

コロナ禍、
物価高騰などで
暮らしや営業が
大変です
憲法を生かし
皆さんの痛切な
願いに応えます
全力で
政治を変えます

府会
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いのち第一の
政治を原点に
京都市会議員・5期

蔵田ともこ

Profile●1960年生まれ。市議5期。現在、教育福祉委員、関西広域連合議会
議員。経済総務委員長、都市計画審議会委員など歴任。
家族 ―夫、二人の息子。趣味 ―和装着付け、洋舞、エアロビクスなど。
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市会

くらたくらた共子共子
2022年11月　発行／京都北地区委員会 京都市北区紫野雲林院町78 TEL：075-432-3261
上京民報 日本共産党京都北地区委員会は、次の見解を発表しました。 くらた共子
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くらた共子
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これまでもこれからも

府民の苦しみに
心を寄せ
政治を動かす！

Profile●農商工労働常任委員、文化・スポーツ振興対策特別委員。1955年生ま
れ、67歳。27年間、上京民商事務局で中小業者の生活相談に従事、その経験を活か
し、議会で西陣振興対策などを質問。共同学童保育所「虹の子クラブ」、心月保育園
で保護者会活動の中心に。趣味はスポーツ観戦。家族は妻（看護師）と３人の息子。
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さこ祐仁の議員活動

コロナ給付金で問題を抱え、店の存続
自体追い詰められた時、「最後の望み！
話だけでも聞いてもらおう」と、日本共
産党京都府委員会に駆け込み、相談。
さこ祐仁府会議員が親身になってしっ
かり聞いてくださり、素早く解決してい
ただき、何とか持ちこたえることができ
ました。さこ議員が親身になって素早
く行動してくれたことに感動しました。

「中井屋あんじ」店主
中井 隆憲さん

店の存続危機に
さこ議員が素早い行動で解決

働く人・中小企業の皆さんの願いを府政に届け、
政治を前に動かしてきました！

「困った時はさこ祐仁」
切実な願いを次々と実現！

青年・学生の切実な願いに応える府政へ
全力でとりくんできました

食料支援プロジェクトに相談員と
して参加

上京区の食料支援活動に、相談員として参加。青年・学生の皆
さんの「バイトがなくなった」「１日1,000円で生活している」な
ど切実な声を府に届け、大学や各種学校が学生への生理用品や
食料支援に乗り出すことを実現。さらに、府が食料支援を行う
団体に上限30万円の補助金を出すことも実現させました。

西陣を守り、上京区のまち壊し許さない先頭に立ってきました
西陣・伝統産業の実態をつ
かみ、業界の実態に合った
西陣支援を知事にくり返し
もとめ、機械部品・修理へ
の補助金を実現しました。

地下40mに巨大トンネル
を掘る北陸新幹線延伸は京
都の自然と文化をこわすと、
議会でくり返し中止を知事
に迫っています。

相国寺北側の高級ホテル建
設計画。「住宅地にはホテ
ル建設はできない」と、地
域の皆さんとともに反対の
取り組みをすすめています。

コロナの時短要請に協力された飲食業者から「支援
給付金が出ない、何とかして」と相談。さっそく京
都府に働きかけ、すぐに給付金が出ました。

国会議員とも協力して、企業組合参加事業者のコロ
ナ融資・支援給付金申請を実現させ、企業組合員さ
んからたいへん喜ばれています。

コロナ禍で米価が暴落し、「このままでは農家を辞
める人が出て地域を維持できない」と知事に緊急支
援策を求め、１億円の補助金を実現しました。
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祐仁さこ京都府会議員・4期

▶原発再稼働反対、原発の新設は許しません
▶丹後半島の米軍Xバンドレーダー基地の撤去を

4安心・安全な京都に

困窮する青年・学生の深刻な実態をさこ祐仁議員と一緒
に京都府に届けた結果、食料支援活動への京都府の補助
が実現しました。さこ祐仁さんに期待します。

民青同盟
北地区委員長
林 千容さん

若い世代の心強い味方、さこ祐仁さん

▶働く人を守る京都府の施策をつくります
▶京都府独自の給付制奨学金の制度を

3若い世代が安心して働き、学べる京都に

迫ゆうじ

皆さんと一緒にやりたい4つのこと

1 地域経済と中小企業・業者、西陣を守る
▶今すぐ消費税５％減税とインボイス制度中止を
▶伝統産業・西陣織の後継者育成と機料品・部品の確保を
▶中小企業支援を行い、賃金引き上げを

コロナ禍、物価高騰で中小業者の営業は危機的です。
景気をよくするには、消費税5％減税が一番有効だと
頑張るさこ祐仁さんに期待します。

待賢学区　呉服販売業
間野  一三さん

消費税５％減税  頼りになる日本共産党

▶ 北陸新幹線延伸計画（2.1兆円以上）、府立大学内に１万人ア
リーナ（175億円）や植物園を営利の場にする北山エリア開発
（350億円）は中止・見直し、府民の税金は医療・福祉・教育・
地域経済に使うべき

2 いのち・暮らしを全力で守るムダと環境破壊の
大型開発ストップ

祐仁

伝統産業・西陣織の後継者育成と機料品・部品の確保を

コロナ禍、物価高騰で中小業者の営業は危機的です。
景気をよくするには、消費税5％減税が一番有効だと

府立大学内に１万人ア
北山エリア開発

、府民の税金は医療・福祉・教育・
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いのち守る政治に全力
いのち・暮らし・まちづくりの願い実現にがんばります

保健・医療・介護・保育の
充実に全力！
いのち・暮らし守るために保健・医療・介護・
保育の充実に全力。コロナ対策、高齢者施
設での定期的PCR検査一時実施、保育料2
年連続値上げストップ。

まち壊しと正面対決
住民運動で前進！
住民を追い出すまち壊しと正面から対決。
住民と共にホテル・ゲストハウス計画を中
止させ、立地規制の条例提案。

統一協会 徹底した調査・論戦で
市長答弁引き出す
統一協会対策チームのリーダーとして追及。
徹底した調査、論戦で「一切、関係を持たな
い。団体登録から外す」と市長答弁。

京都市は「毎年500億円の赤字」と市民を脅し、敬老乗車
証の値上げ、民間保育園補助金13億円のカットなど住民
福祉切り捨ては許せません。しかも2021年度は実質102
億円の黒字だったことが明らかに。13億円の市役所地下
通路など税金のムダづかいも大問題です。

くらた共子の議員活動

コロナ対策について申し入れ

五辻通り・西柳町

くらた共子は皆さんと一緒にがんばってきました

市長総括質疑
22年10月20日▶
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いのち守る政治に全力
いのち・暮らし・まちづくりの願い実現にがんばります

共子くらた京都市会議員・5期

子どもの医療費を無料に、中学校も　　　　　給食に

● 全員制の中学校給食を実現します
● 子どもの医療費小学校卒業まで
無料を実現します
● 保育料値上げストップ。学童保育
料の引き下げを求めます

くらた共子の公約

2
お金の心配なく、子どもをお医者さん
に連れていけるようになれば助かる。
全員制の中学校給食が広がっています。
京都府内で踏み出さないのは京都市だ
けです。子育てを応援する施策の実現
をくらたさんに託します。

住民が安心して住みつづけられるために

●ホテル建設が規制されている地域でのホテル計画の撤回を求めます
● 住んでよし・訪れてよしの観光政策を実現します

3
保育園の向かいに町内３つ目のゲスト
ハウス計画が持ち上がり、くらたさん
に相談したところ、親身に住民説明会
や議会への請願提出など力を貸してく
れた。こういう議員が必要です。

三菱地所がホテル計画している相国寺
北側、成安高校跡地は本来ホテルの建
てられない住宅地です。京都市が進め
る規制緩和を止め、住民が住めるまち
づくりをくらたさんに期待します。

西院町在住
太田 勝治さん

京極在住　
元神戸松蔭女子学院大学教授
中林 浩さん

1コロナ感染症対策の強化、いのち守る政治の実現を
● １ヵ所に集約された保健所を
行政区ごとに戻します
● 誰もが必要に応じて入院等の医療
が受けられるよう医療・介護体制
の抜本強化を求めます

くらた共子の公約コロナ感染拡大で、職員は足りず介護現
場は疲弊。今の保健所や医療・介護の体
制ではいのちを守れません。一人ひとりの
いのちを守れるようがんばってほしいです。

高齢者施設介護職員
蒲 時江さん

くらた共子の公約

同じような
小学校

と

蔵田ともこ

共子

子どもの医療費を無料に、中学校も　　　　　給食に

全員制の中学校給食を実現します
子どもの医療費小学校卒業まで

コロナ感染症対策の強化、いのち守る政治の実現を

１ヵ所に集約された保健所を

誰もが必要に応じて入院等の医療
が受けられるよう医療・介護体制
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共通

いのち第一の
政治を原点に
京都市会議員・5期

蔵田ともこ

Profile●1960年生まれ。市議5期。現在、教育福祉委員、関西広域連合議会
議員。経済総務委員長、都市計画審議会委員など歴任。
家族 ―夫、二人の息子。趣味 ―和装着付け、洋舞、エアロビクスなど。
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日本共産党 さこ祐仁さん・くらた共子さんを
応援します

日本共産党国会対策委員長
衆議院議員
こくた 恵二

上京区になくてはならぬ二議席
「困った人をほっとけない」。派手さはないが、地道でひたむき、
いつも寄り添い、「住民とともに」の姿勢こそさこさんの真骨頂。「い
ぶし銀」と称される所以である。全世代への食料支援活動、業者
の給付金や京都府独自の米価下落への補助金実現の立役者。
福祉と医療の専門家、要求あるところくらたさんあり。どこ
にでも飛び込む度胸は、誰にも負けぬ。住民追い出しのまち壊
しと対決、いまや西陣振興とまちづくりのスペシャリスト。
上京区になくてはならぬコンビの勝利を。

弁護士　福山 和人さん
さこ祐仁さんは、京都を支える99％の中小業者の皆さんを支
え続け、保険証取り上げをやめさせるなど、困ったときの頼もし
い味方です。くらた共子さんは、元看護師としていのちを守るた
めに、コロナ対策や国保料引き下げ、子ども医療費無償化など
のために奮闘してこられました。お二人は上京区民の宝です！

お二人は上京区民の宝

▶政党助成金は国に返さず分け取り（2020年度 約15.4億円）
▶京都では、中学校給食の請願に反対
▶「 敬老乗車証は生活保護の方も一律2万9440円に」と、京都党と一緒に提出
▶ムダと環境破壊の北陸新幹線延伸、リニア新幹線には大賛成
▶ 大阪では、保健所・病院を大規模に減らし、コロナ死者は全国ワースト1位に

維
新
の
会

議場にくらた市議の凛とした声が響きます。いのちをないがし
ろにする政治を告発し、一歩も引きません。中小業者の苦労も
痛みも知り尽くすさこ府議、現場の苦労にとことん寄り添う姿勢
に学ばされます。北陸新幹線延伸や北山エリア開発を推進し、負
担増を押し付ける府市政に正面から対決するのは、日本共産党だ
け。暮らしといのちを守る政治の実現へ全力で頑張ります。二人
の議席は、区民にとっての宝であり、私自身の大きな支えです。

負担増押し付ける府市政に正面から対決

参議院議員
倉林 明子

『国民が主人公』ブレずにつらぬく

日本共産党が伸びてこそ
政治は変えられます

自
民
党
公
明
党

▶ 敬老乗車証の改悪、民間保育所への補助金大
幅カットなど、知事や市長の住民福祉切り捨て
になんでも賛成

▶ 植物園を壊す北山エリア開発、京都の地下40m
に巨大トンネルを掘る北陸新幹線延伸に賛成

日本共産党が伸びてこそ

?
国民の立場で
がんばっている政党は
どこでしょうか？

国民のいのち・暮らしを守ることを立党の精神に
がんばってきた政党です
• 物価高騰から暮らし守り、消費税5％に減税、政治の責任で「賃金が上がる国」に
• 統一協会の反社会的活動許さず、統一協会と自民党との深い癒着を徹底究明

戦前から反戦平和をつらぬいてきた政党です
•  ロシアは国連憲章を守れ、ウクライナから撤退を―
世界の国々と一緒に訴えていきます
•  軍事費2倍ではなく、憲法9条生かした平和外交で
「戦争させない」ための努力こそ必要です
•  中国や北朝鮮による軍事的挑発は許せません。
北東アジアで平和をつくる先頭に日本が立つべきです

国民とともに未来を切りひらく政党です
• ジェンダー平等の日本をつくる
• 気候危機打開、原発再稼働ストップ

「市民と野党の共闘」で、
国民と一緒に政治を変える政党です
•  住民とともに、「徹底調査・共同・論戦」で府政・市政を動かします
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政治を動かす！
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